

# 長野原警察署協議会議事録

(令和7年度第1回定例会議)

開催日時	令和7年6月27日(金) 午後4時から午後5時15分までの間		
開催場所	長野原警察署 大会議室		
出席者	委員 (定数5人)	宮崎会長 黒岩委員 安齊委員 楢爪委員	計 4 人
	警察	田島署長 津久井副署長 廣田会計課長 木部生活安全課長 江黒地域課長 中島刑事課長 恩田交通課長 外処警備課長 警務主任	計 9 人
	その他		
議 事 の 概 要			
<p>1 会長の互選 宮崎委員が会長に選出された。</p> <p>2 挨拶</p> <p>(1) 会長 各委員においては第1回定例会議に出席いただき感謝申し上げます。 本年度委員は再任の私と黒岩委員のほか、新たに楢爪委員、安齊委員、小林委員の3名が加わった。これから2年間お願いしたい。</p> <p>(2) 署長 本年3月の人事異動により、署幹部は私、副署長、交通課長が入れ替わり、協議会の皆様についても新たに3名を迎え、新体制となった。 今年度も4回の定例会議を予定しているが、皆様には地域住民を代表し忌憚のない御意見を賜りたい。</p> <p>3 業務説明 署長等から各課担当業務、概況説明を行った。 県内特殊詐欺等被害認知状況、詐欺被害防止対策、管内犯罪発生・検挙状況、管内所在火山活動状況等</p> <p>4 意見・質疑等 (○～委員、●～署長等)</p> <p>○ ニュース等で全国的に殺人事件が多く発生しているように思われるが、管内で事件を発生させないためにどのような取組をしているか。〔質問〕</p> <p>● 生命、身体に危害が及ぶ可能性のある事案を人身安全関連事案として、被害者等の早急な安全確保を優先している。殺人事件等を発生させないため、前兆があれば早急に対応している。〔回答〕</p> <p>○ 最近携帯電話に詐欺と思われる不審電話があり、不安に感じた。アポ電強盗等の被害について教えてもらいたい。〔質問〕</p> <p>● 全国的に見ると、アポ電による強盗殺人被害が散見され、予断を許さない状況が続いている。県内では、殺人等の重要事件の発生情報のほか、特殊な詐欺の手口、被害等があれば各署に情報共有されている。〔回答〕</p> <p>5 注意伝達 (説明者 副署長) 参議院議員通常選挙が予定されているが、協議会委員は非常勤の特別職の地方公務員で</p>			

あり、その地位を利用した選挙運動は禁止されているためご注意願いたい。

6 署長閉会挨拶

今年度最初の定例会議であったが、とても有意義な意見交換ができた。警察からの説明も専門的な内容が多いが、地域住民の代表としてこれからもご意見を賜りたい。

定例会議以外でも御意見・御質問等あればいつでも相談していただきたい。

7 備考

次回定例会議は、令和7年9月25日に開催予定とした。